

ABSTRAK

Hasna Qonita, NIM. 1820610074, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Akuntansi Syariah, Institut Agama Islam Negeri Kudus dengan Judul: “Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Penghindaran Pajak Pada Perusahaan *Consumer Non- Cyclical*s Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Tahun 2018-2021”.

Pajak merupakan sumber utama pendapatan negara yang penting bagi pelaksanaan pembangunan suatu negara. Salah satu faktor yang menyebabkan tidak tercapainya penerimaan pajak negara adalah karena aktivitas penghindaran pajak. Penghindaran pajak (*tax avoidance*) adalah suatu tindakan yang dilakukan untuk mengefesiensikan beban pajak dengan cara penghindaran pengenaan pajak dengan mengarahkan beban pajak pada transaksi yang bukan objek pajak.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan ukuran perusahaan terhadap penghindaran pajak. Jenis penelitian ini adalah asosiatif dengan pendekatan kuantitatif, dengan sumber data sekunder yaitu data yang diperoleh secara tidak langsung atau data yang diperoleh dari orang lain maupun dari dokumen. Analisis data menggunakan analisis regresi data panel dengan menggunakan Eviews10. Populasi penelitian ini menggunakan perusahaan *consumer non- cyclical*s yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Tahun 2018-2021. Jumlah sampel penelitian yang didapatkan terdiri dari 9 perusahaan dengan periode penelitian selama 4 tahun laporan keuangan (tahun 2018-2021) yang diperoleh dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Teknik analisis yang digunakan pada penelitian ini meliputi uji asumsi klasik, analisis regresi data panel, uji koefisien determinan (R), uji t, dan uji f.

Hasil penelitian ini menyatakan bahwa: 1) Profitabilitas (ROA) berpengaruh terhadap penghindaran pajak pada indikator CETR. 2) *Leverage* (DAR) tidak berpengaruh terhadap penghindaran pajak pada indikator CETR. 3) Ukuran Perusahaan (SIZE) tidak berpengaruh terhadap penghindaran pajak pada indikator CETR.

Kata Kunci: Profitabilitas, *Leverage*, Ukuran Perusahaan, Penghindaran Pajak